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PROCES VERBAL DE LA REUNION DU COMITE DIRECTEUR 

 
DU  12 AVRIL 2018 

 
 

    --- Le jeudi 12 avril 2018 à 20 heures 00, à la Maison Départementale du Sport à BLOIS, s’est   
tenue la réunion du Comité Directeur du COMITE DEPARTEMENTAL D’ATHLETISME DE LOIR-ET-CHER. 
 
   --- Cette réunion avait pour ordre du jour :  

 - Echanges sur l’emploi du Conseiller Technique Départemental 
             - Point sur la formation des officiels 
  - Bilan Cap’Centre et CEDA 
             - Préparation des Intercomités de piste et bilan réunion Pass’Athlé  
             - Questions diverses 

 
   --- Etaient présents à cette réunion 

- en qualité de membres du Comité : 
Mesdames Francine GALLOU, Laurence MARECHAL, Virginie OLESKOW  
Messieurs Jean-Marie BIAUNE, Philippe BRUNEAU, Christian DABERT, Richard FERRAND, Lionel 

JEANNOT, Jean Pierre MARECHAL, Fernand PELLETIER, David TAVERNE, Christophe SALMON   
- en qualité de Conseiller Technique Départemental  

              Monsieur Fares MEGHARBI 
 

    --- Etaient absents à cette réunion mais excusés 
Mesdames Caroline LESEURRE, Juliette MACHU, Aline MUSNIER et Estelle LEGRANVALLET. 

            Messieurs Daniel AUBRY, Dominique FOURNET, Jean-Christophe GENDRIER, Philippe GAVEAU 
 

              --- David TAVERNE ouvre la réunion en mettant en avant les différents résultats des athlètes du  
             Département :   Mathilde SENECHAL et Baptiste GUYON pour leur titre de Champion de France de                               
             Cross et Sarah ALI pour sa première sélection nationale.   
               --- Le Président remercie le CAMVCC pour l’excellente organisation de l’Assemblée Générale de la Ligue.  
 
 
              ECHANGES SUR L’EMPLOI DU CTD 
             

 ---  Le Président est très inquiet pour la pérennité de l’emploi du Conseiller Technique Départemental en 
raison de la diminution importante des subventions (la partie CNDS disparait). Le comité peut assurer les 
salaires de l’intéressé jusqu’à la fin de l’année 2018. Laurence MARECHAL et David TAVERNE ont 
rencontré Farès MEGHARBI pour l’informer de la situation. 
 
--- Farés MEGHARBI comprend la situation devant laquelle se trouve le comité. Il est conscient que son 
emploi est précaire et soumis à l’attribution de diverses subventions. Il a commencé à rechercher un poste 
similaire en région parisienne et en Bretagne. Il a un rendez-vous fin mai. 
 
--- De son côté, le comité va faire son maximum pour conserver cet emploi, les qualités de Farés 
MEGHARBI faisant l’unanimité dans le département. Les pistes suivantes vont être étudiées : 
- Emploi partagé avec la Ligue ou un club du département. 
- Demande de rendez- vous avec le Président du Conseil Départemental pour exposer nos soucis 
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financiers. 
- Piste de développement du sport en entreprise, coaching au sein d’entreprises privées. 
 
--- Pour l’intérêt de tous, une décision sera prise avant la fin du mois de mai. 
 
 

                POINTS SUR LA FORMATION DES OFFICIELS 
 
                --- Une dizaine de personnes ont participé à la prorogation des officiels qui a eu lieu à la maison des sports   
                le 06 avril 2018. 
         
                --- Le 14 mars 2018, une session de formation de jeunes juges a eu lieu au stade des allées à BLOIS. Une  
                douzaine de jeunes de quatre clubs différents ont participé à cette formation et ont tous réussi la partie  
                théorique.    
   
                --- Sept candidats préparent la formation de juge régional. 
 
                --- Enfin deux candidats fédéraux sont en attente des résultats.  
                  
                 
                BILAN CAP’CENTRE ET CEDA 
   
                Cap’Centre : Le nombre de participants ayant participé au dernier rassemblement est en baisse (45  
                inscrits – 34 présents). On peut penser que cette baisse est principalement due au choix de la date (week- 
                end de Pâques). 
                
                --- Un représentant de la Ligue a effectué la présentation du Pass’Athlé.                      
 
                 --- Les jeunes aiment participer à ce genre de manifestation. Un nouveau rassemblement est à prévoir   
                pour le mois de novembre. Ils ont apprécié d’être avec les ‘plus grands’ du CEDA (expérience à  
                renouveler). 
 
                CEDA : Dix-sept athlètes du CEDA plus une dizaine hors CEDA étaient présents à ce regroupement. La  
                journée s’est passée dans une bonne ambiance avec les présences de Aymeric LACOMBE et Jean- 
               Jacques LAGNEAU. 
 
                 --- Le comité remercie le club de Vineuil Sports pour l’organisation et l’intendance de cette journée.   
 
 
                 PREPARATION DES INTERCOMITES DE PISTE ET BILAN REUNION PASS’ATHLE 
 
                 Intercomités :  
                 --- Ces intercomités auront lieu le 21 mai 2018 à BOURGES. Il n’y aura pas de relais 800x200x200x800. 
                 --- Le 24 avril 2018, la commission jeunes se réunira pour organiser ce déplacement et faire la sélection.  
                 Les athlètes et les clubs seront informés à l’issue. 
                 --- Un devis a été demandé pour le transport en bus.  
                 --- Le Comité fournira les débardeurs.  
                                                
                  Pass’Athlé : 
                  --- Quatre-vingt un ‘éveils’ étaient présents à MER pour la première de cette nouvelle formule. Il y aura    
                 quelques ajustements à faire pour les prochaines organisations. 
                  --- Lors de la seconde réunion, c’est quatre-vingt dix poussins qui se sont retrouvés à ROMORANTIN.  
                  Tous les ateliers ont été installés. 
 
                  --- Le 23 juin 2018, lors du meeting MUSSON aura lieu un rassemblement Eveil et Poussins entre 14  
                  heures et 16 heures. Un calendrier pour la saison 2018-2019 pour ces deux catégories a d’ores et déjà    

été établi par la Commission jeunes lors de leur dernière réunion. 
 
 
                  QUESTIONS DIVERSES 

 
- Actions CNDS : 

    --- Une réunion pour le montage du dossier a eu lieu le 10 avril 2018. Il a été proposé deux actions  
    identiques à celles de l’année dernière (intervention en quartiers politiques de la ville et  
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   accompagnement éducatif avec des séances d’initiation dans le milieu scolaire) plus une pour mettre en   
   évidence la pratique du sport au féminin. 
 

- Compétitions pour les jeunes : 
                  Il a été posé la question de savoir si la remise de médailles était obligatoire pour les petites catégories.  
                  Peut-on le remplacer par un gouter ? 
                  Les membres du comité ne sont pas contre cette possibilité, à adapter suivant le club organisateur. 
 

- Piste Perche   
                  Nous sommes en attente de la réponse de la société TLN de BRACIEUX pour savoir s’ils ont des locaux  
                  pour entreposer la piste. 
 

- Commission jeunes régionale 

• Toujours deux triathlons mais un seul classement pour pouvoir les comparer  

• Inter-comités de cross benjamins-minimes dans le même département que les régionaux mais pas 
forcément le même week-end. 

 
               
                   PROCHAINE REUNION 
 
                --- La prochaine réunion a été fixée au mardi 29 mai 2018 à 20 heures 30 à la Maison Départementale du  
               Sport à BLOIS. 
 
                                                                           --- La séance est levée à 22 heures 40. 
 

 
                 Le Président                    Le Secrétaire de séance 

 


